



会長 佐々木 源 悦
 幹事 岩 渕 正 彦
 会報 江 川 元 徳 氏 家 良 典
 及 川 勝 永 布 施 孝 尚
 例会場 ホテルサンシャイン佐沼 ☎22-8180 FAX22-0327
 例会日 毎週木曜日 12:30~13:30
 事務所 ホテルサンシャイン佐沼 ☎22-8180 FAX22-0327

第2418回例会 2013. 9. 26 No.12

本日の出席率

・本日の出席率 100%

ニコニコボックス

- ・佐々木源悦会長 50周年実行委員会、クリーンキャンペーンに多数の会員出席ありがとうございました。小野寺伸浩委員長のフォーラムに期待します。
- ・布施孝之会員 今日は、70代最後の誕生日です。楽天の優勝が今夜決まりますように。
- ・佐藤幸一会員 親睦活動委員会のフォーラム、小野寺伸浩委員長にご期待致します。長沼川のクリーンキャンペーン大変ご苦労様でした。長沼川とてもきれいになりました。
- ・菅野幸一郎会員 9月23日のクリーンキャンペーンにご参加の皆様、大変ご苦労様でした。本日の小野寺伸浩委員長のフォーラムにご期待致します。
- ・小野寺伸浩会員 親睦活動委員会のフォーラムです。おてやわらかにお願いします。
- ・鈴木彦太会員 小野寺伸浩親睦活動委員長のフォーラムにご期待致します。
- ・菅原文之会員 親睦活動委員会の皆さん、いつもご苦労様です。感謝しています。今日は小野寺伸浩委員長のフォーラムに期待します。
- ・遠藤光則会員 ロータリーきってのライダーマン小野寺伸浩親睦活動委員長のフォーラムに期待。
- ・及川富男会員 陽が落ちるのが日に日に早くなりました。初めての夜の例会参加に当たって。
- ・岩渕正彦幹事以下 親睦活動委員会のフォーラムに期待して。
 村上武彦会員 佐々木崇会員 佐藤敬喜会員
 千葉吉男会員 伊藤俊郎会員 山田直志会員
 猪股育夫会員 高橋利光会員 富士原裕子会員
 武川毅会員 岩渕栄市会員 杉田広仁会員
 秋山茂夫会員
 以上、ありがとうございました。

会長要件 佐々木源悦会長

セ・リーグの優勝が巨人に決まりまして、私は、巨人、大鵬、卵焼きの時代の人間なので、大の巨人ファンだったのですが、楽天が出来てから楽天のファンになりました。今夜、もしかしたらリーグ優勝をするのではないかと例会の終わったあとが楽しみです。

先日の50周年実行委員会の会議、長沼川のクリーンキャンペーンに多くの会員が出席していただきありがとうございました。50周年実行委員会の会議には、今夜の例会より多くの会員が出席され、50周年記念事業にかける皆様の思いが伝わって来て、素晴らしい行事になることと思っております。

クリーンキャンペーンで清掃しました長沼川は、昔はきれいな川で釣りをしたり、冬はスケートをしたりとよく遊びました。しかし、かなり川は汚れていますので色々対策が取られ、現在は河口の方も工事も進んでいるようです。昔のようなきれいな川になるよう皆が望んでいます。そういった場所の清掃をロータリークラブの会員が来てしていただいたので、近くの住民は感謝しております。ありがとうございました。

余日ロータリークラブの会長から電話があり、出来れば雪の降る前にクラブとして佐沼に来て懇親をしたということでした。日程の調整をしていますので決定しましたら皆様にお知らせ致します。

幹事報告 岩渕正彦幹事

- ・ガバナー事務所より
 10月のロータリーレート 1ドル=100円
- ・直前ガバナーより、地区大会記録誌が届く
- ・伊丹有明RCより、週報の交換について
- ・登米市絵本原画展実行委員会より、お礼状が届く
- ・子供劇団「ドリーム・キッズ」より、お礼状が届く
- ・次週の例会に、アメリカ7255地区ファーマーシングデールRCの臼井ヤスオ会長が参加予定。

各委員会報告

・環境保全委員会 (菅野幸一郎委員長)

9月23日(月)のクリーンキャンペーンに、貴重なお休みの日にかかわらず20名の会員にご参加いただきありがとうございました。感謝申し上げます。長沼川は流れていないので大量のゴミがあり、ご参加の皆様にはご苦労をおかけしました。

・青少年委員会 (委員長代理・佐々木源悦会長)

少年剣道大会のお知らせ

日時 10月12日(土)

場所 佐沼中学校 体育館

※時間等詳細は決まり次第お知らせします。

フォーラム

・親睦活動委員会 (小野寺伸浩委員長)

今回、フォーラムを行うにつけ、自分なりにロータリー入門書等を読み直しをしていましたが、奉仕に関係することは結構ありますが、親睦に関してはあまりありませんでしたので、ネット等を利用して探させて頂ってみました。

私は、平成18年3月に入会以来一度も親睦委員会に所属していません。奉仕はしっかりきますが、親睦の意味が分からないという状況でした。親睦を図るだけでしたら、ゴルフ、カラオケ、旅行なども良いのかなという感じでおりました。

親睦と奉仕がロータリーライフの2本の大きな支えであると。ロータリー誕生の歴史的背景は、皆様ご存知のことと思いますが、改めて言います。「産業革命以降ひと握りの資本家がもてはやされる極端な資本主義の世界、嘘、偽りが横行する虚飾の世界、その中で同じ価値観を持ち、共に全てを語り合える仲間の集まりとしてロータリークラブは誕生した。」これは、1905年です。そして、ロータリー活動の実態を表現した言葉としては、「入りて学び、出でて奉仕せよ」があります。

具体的に親睦から奉仕への流れはどうなのか。裁量権を持った職業人が、週1回の例会に参加して、職業上の発想の転換から分かち合いの精神による事業の永続性を学び、友情を深め自己改正を図り、結果として奉仕の心が育まれる。それぞれの家庭、職場、地域社会で奉仕活動を実践する。今は、これに国際奉仕も入ってきています。これは、ロータリーソング「奉仕の理想」で表わされています。

親睦と奉仕の関係。論理と実践、奉仕の心の形成と奉仕の実践。原因と結果、これが一番分かりやすいのではないかと思います。親睦というのは例会である。奉仕というのは家庭、職場、地域社会、あとは国際的なものもあるのですが、そういったものです。親睦があって結果的に奉仕が実践出来る。親睦が原因で奉仕が結果であると。そうすると、ロータリーの親睦・奉仕の心の育成というのは、ロータリーの奉仕の原因になる部分になると思いますが、約束ごととしては、
 1. 一人一業種制度 (職業分類)、
 2. 例会出席 (出席は会員の義務)。ロータリーの例会を通じて学んだ

奉仕の心を地域社会のあらゆる職種の人に分け与えるために地域社会に存在する有用な職業の代表をなるべく多く選ぶ。根底には同業者の競争意識や対立する親睦の阻害の排除がある。

世に有用な職業全て正常である。ロータリーの職業観、職業の貴賤、上下の関係は認めない。会社の大小、元請、下請も全て平等、世俗の論理や縦社会のしがらみは一切なし。全ての職業は価値があり、尊重されなければならない。ロータリー同士は全て平等と考えなければ真の親睦は生まれないと。ある時は師、又ある時は徒となりお互い切磋琢磨し奉仕の心を形成することが可能となる。ロータリー運動とは利己心と利他心の調和する哲学であると。読んでいて結構ハードルが高いと思いました。相手があってそれが自分に返ってくるという形の調和なのかなと私は捉えました。

関係を持つ全ての人に幸を分かち合う、その心を持って事業を営めば必ず最高の利益が得られることを自分の職場で実証する。奉仕の精神の必要性を地域全体の職場人に伝えるとあります。これはとても大変なことだなど。ただ単純に奉仕した方が出来る範囲であることが出来るのですが、その心をもって事業を営めば必ず最高の利益が得られることを自分の職場で実証せよということを言っているのです。これはハードルが高いと思いました。これがロータリーの言う親睦なのだと、逆に言いますと、すごいことを僕達に課しているのだと感じました。

自分だけではだめで、奉仕の精神の必要性を地域全体の職業人に伝えることです。ロータリーの目的は正にこのことを言っているのではないかと私は捉えました。最も良く奉仕する者が、最も多く報われるという言葉があります。正にこのことを要約するのではないかと私は理解しました。

例会出席について。例会出席は会員の義務ということで、職業奉仕の理論を構築し、それぞれの業界の職業情報を持ち寄って理論を実践する具体的な方法を研究するのが例会である。古典的であるがロータリーの継続は永続性を持つ、ノウハウ、テクニックではない永遠の真理を例会で学ぶのである。例会に出席するのが職業情報を共有する最高の手段である。例会を通じてロータリアン各自が、高潔で豊かな奉仕の心を培うためには、例会出席は欠かすことの出来ない義務、他のロータリアンに対する友情のあかし。定例の日時と場所で例会を開く、原則はホームクラブの例会に参加すること。不変的な心理の部分は例会で学ぶということです。

新入会員と親睦委員会の関係は、新入会員が親睦委員会に所属することで、会員相互の親睦を深める活動に従事することによって、一日でも早く既存会員と融和を図ることを期待するところにある。

奉仕の源は親睦である。例会に出席し互いに切磋琢磨し、奉仕の精神を鍛える。そして奉仕を実践し結果を出す。奉仕の精神の必要性を地域の人々に伝える。ここまでやってロータリアンとしての活動になると思いました。皆さん例会に参加しましょう!!